



Acción Social apoya cinco proyectos para integrar a la comunidad gitana

Esta semana, el Ayuntamiento de Albacete ha dado luz verde a la firma de un convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano por un importe de más de 86.000 euros

• Los cinco programas que se van a desarrollar son 'Asociaz', 'Kentanipén Kalf', 'Esquina de los Cuentos', 'A la escuela voy, de la escuela vengo' y 'Entérate Chavó'.

EMMA REAL / ALBACETE

La integración de los barrios de La Milagrosa y La Estrella es uno de los objetivos del Ayuntamiento de Albacete y el fin fundamental del Plan Integral de estos barrios (Pisem). Dentro de éste se llevan a cabo, además, diferentes actuaciones y se acaban de aprobar otras, como los cinco proyectos que se desarrollarán en estos dos barrios y que quedan integrados en el Programa Social y de Promoción Cultural de la Comunidad Gitana.

Precisamente para que se puedan llevar a cabo, en la Comisión Informativa de Acción Social que se celebraba esta semana se daba luz verde a la firma de un convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano, por un importe de casi 90.000 euros (86.622,12 euros), que permitirá



Vecinos del barrio de La Milgrosa, uno de los dos beneficiarios de estos proyectos. / C.L.

poner en marcha estas iniciativas dirigidas a la población infantil y juvenil del colectivo gitano de estos dos barrios. El Consistorio controlará y supervisará la realización

de las actividades y la Fundación las desarrollará y pondrá a disposición el personal necesario.

En concreto, los cinco proyectos programados, y que se acom-

terán hasta final de año, son 'Asociaz', 'Kentanipén Kalf', 'Esquina de los cuentos', 'A la escuela voy, de la escuela vengo' y, finalmente, 'Entérate Chavó'